

PAPARAZI

Lapas Pasir Putih Nusakambangan Gelar Coffe Morning Untuk Pemajuan Hak Asasi Manusia

yoan tanamal - CILACAP.PAPARAZI.ID

Sep 19, 2022 - 09:04



Lapas Pasir Putih Nusakambangan Gelar Coffe Morning Untuk Pemajuan Hak Asasi Manusia

Nusakambangan - Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan Laksanakan Coffe Morning membahas bagaimana membawa LAPAS menjadi lebih maju, giat

dilaksanakan di aula Lapas, salah satu dari inovasi yang sudah berjalan hingga saat ini seperti Kuvido, Cobra, dan lainnya. Salah satu inovasi dan sudah menjadi kegiatan yang biasa dilakukan oleh pegawai khususnya bagi pejabat dan kalapas yaitu kegiatan Coffee Morning, Senin (19/09/2022).

Coffee Morning bukanlah kegiatan biasa. Coffe Morning diadakan untuk mempererat silaturahmi antar petugas, sembari membahas isu-isu terkini, serta merencanakan inovasi baru untuk Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan.

Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin berpesan kepada semua Unit Pelaksanaan Teknis dibawah tanggung jawabnya untuk bisa menciptakan inovasi-inovasi yang bisa bermanfaat bagi UPT maupun bagi negara ini untuk kedepannya.

Dari pesan Kakanwil tersebut, Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono bersama dengan pegawai-pegawainya menciptakan inovasi-inovasi yang bisa bermanfaat untuk kedepannya, termasuk inovasi Coffee Morning yang sudah berjalan hingga saat ini.

Dalam kegiatan Coffee Morning pagi ini, para petugas yang tergabung dalam kegiatan tersebut membahas tentang upaya peningkatan pelayanan publik untuk Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan ke depannya.

Peningkatan keamanan juga menjadi pembahasan yang penting dalam kesempatan Coffee Morning di Lapas High Risk Pasir Putih ini, walaupun hingga saat ini keamanan Lapas sangat kondusif, akan tetapi untuk jaga-jaga kita harus tetap waspada jangan-jangan dan terus dilakukan monitoring evaluasi.

Kalapas High Risk Pasir Putih, Fajar Nur Cahyono menanggapi kegiatan Coffee Morning sebagai sesuatu yang positif dan perlu dipertahankan. "Coffee Morning ini merupakan salah satu agenda yang bisa mempererat silaturahmi. Lakukan semua inovasi yang sudah ada agar bisa bermanfaat bagi orang lain, dan teruslah mengembangkan inovasi baru yang tentunya bermanfaat bagi semua, " ungkap fajar.

Dengan diadakannya kegiatan Coffee Morning ini diharapkan tali silaturahmi antar petugas tetap terjalin erat serta bisa menjadi ajang untuk bisa meningkatkan Lapas High Risk Pasir Putih menjadi Lapas maju, keamanan terjaga, dan selalu berkembang dalam inovasi yang lebih baik.

/yoantanamal